
 
 
 
Protokollnotiz: 
 
Antrag der CSU 
KWK-Anlage auf Biomassebasis 
 
Der Umweltausschuss nimmt die Vorlage der infra zur Kenntnis. Es wird betont, dass bei 
anstehenden Projekten sowie Neubauten zukünftig immer auf die Machbarkeit zum Einsatz 
von KWK und/oder Erneuerbarer Energie hin geprüft wird. 
Mit dieser Vorgehensweise erklärt sich die Antragstellerin einverstanden. 

 


